

Vierter Platz für Damian Kucharzyk bei DM-Debüt



Erste Erfahrungen bei einer „Deutschen“: Damian Kucharzyk

Qualifiziert als bayerischer Meister gab Bavaria-Kraftdreikämpfer Damian Kucharzyk sein Debüt bei den deutschen Jugendmeisterschaften im Kraftdreikampf in Lauchhammer. Enorm verbessert steigerte sich der Hoidn-Schützling in allen Disziplinen und erhöhte seine Dreikampfbestmarke um 20 kg auf 390 kg. Ohne einen einzigen Fehlversuch beugte der Mittelschwergewichtler (Klasse bis 93 kg) 145 kg, drückte 95 kg auf der Bank und bewältigte 150 kg im Kreuzheben. Leider musste sich der A-Jugendliche aufgrund einer übermächtigen Konkurrenz mit dem undankbaren vierten Rang zufrieden geben. Wenn auch diesmal noch die Medaillenränge unerreichbar waren, so konnte er doch überzeugend mit einer ebenso klaren Distanz die Verfolger des übrigen Teilnehmerfeldes abschütteln.

Dr. Karl Greiner